
Primera quincena de junio

Inflación inicia racha ascendente: analistas

Los precios al consumidor subieron 0.08 por ciento en la primera mitad de junio frente a la quincena previa, impulsando la tasa anual a 3.71 por ciento, su mayor nivel en tres meses, según cifras del INEGI. Al respecto, Arturo Vieyra, experto de Banamex, dijo que el aumento en la inflación anual de la primera mitad de junio es el inicio de un alza temporal en los meses siguientes, resultado del aumento en los precios agropecuarios y la baja base de comparación.

Por su parte, Alfredo Coutiño, director para América Latina de Moody's Analytics, alertó que las perspectivas inflacionarias no son favorables para lo que resta de 2014, ya que la tasa anual continuará afectada por la baja base de comparación del año pasado.

La inflación subyacente, que excluye los precios de los bienes y servicios volátiles de la economía, observó un alza quincenal de 0.12 por ciento, que implicó un aumento anual de 3.09 por ciento.

—*Tlaloc Puga*